



1学期の終わりに際して

REBORN(リボーン)という言葉が、数年前によく使われていたことがあります。「生まれ変わった」という意味を基本的には使いますが、「過去の苦難から立ち直り、新たなスタートを切る。」という意味でも使われます。今、すべての学校が、REBORNを目指して取り組んでいるところではないでしょうか。

八幡支援学校では、新型コロナウイルス感染症に対応してきた3年の間に、多くの教職員の異動もあり、昔のことを知っている教職員もかなり少なくなっている中、4年前にどんなことに取り組んでいたかを調べることはありますが、それよりも、今の児童・生徒にとってどのような取組をすることが大切なのかを考えているように思います。REBORNに近いと思っています。

そのような取組の一つに、プール学習があります。各学部、プール学習が始まるまでに、もしもの時に備えて緊急対応訓練を行い、もしものことがないように、授業の組立や監視体制を一から考えています。そのようなことを経てこそ、子どもたちが本当に笑顔で授業に参加してくれているのだと思っています。

さて、本日が1学期最終日になります。あっという間だったように感じています。実際のコロナ禍の状況がわからない部分はあるものの、社会も学校も動き始めていることは事実ですので、そのように感じてしまっているのかもしれませんが、2学期も、児童・生徒にとって有意義な取組を継続できればと考えております。それには保護者の皆さまの御協力と御理解が不可欠になります。今後とも御支援と御協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

八幡支援学校長 尾崎 伸次

各学部の取組

高等部～授業の様子～

水曜日の午後の特別活動では「クラブ活動」に取り組んでいます。パソコン、音楽、グラウンド競技、室内スポーツ、室内ゲームの5つのクラブがあり、体験入部を経て、好きなクラブを選びます。一年間、学科・学年混合で取り組むため、普段あまり関わることのない生徒との関わりが広がるきっかけになっています。声を掛け合いながら準備や片付けをする等、主体的に取り組む姿が見られています。



グラウンド競技クラブ



パソコンクラブ



室内ゲームクラブ

中学部～授業の様子～

中学部1年の作業学習『紙すき名人になろう』では、学年全員で紙すきに取り組んでいます。湯がいた牛乳パックのフィルムをはがし、小さくちぎり、電子ばかりで計ってミキサーにかけて紙をすきます。たくさんの工程ですが、回数を重ねる中で見通しをもって取り組むことができるようになってきました。1学期は持ち帰り用の暑中見舞いはがきを作っています。



小学部～授業の様子～

小学部では火曜日の午後の時間に各学年に分かれて学習を行っています。

4年生は高学年グループになったところなので、祝う会を行ったり同じ学年の仲間を知るために4年生図鑑を作ったり、ペア活動を通して仲を深めたりしています。

5年生は宿泊学習、その事前学習に取り組み、見通しを持って当日を迎えられるように頑張っていました。



8月の主な予定

日	曜日	行事予定等
25	金	始業式
28	月	給食開始、身体測定(高)、前期個別懇談
29	火	身体測定(中)、前期個別懇談
30	水	身体測定(小)、前期個別懇談
31	木	身体測定(肢)

何かお気づきのことがありましたら、学校まで御連絡ください。

TEL : 075-982-7321

MAIL : yawata-s@kyoto-be.ne.jp

学校だよりのカラー版は学校ホームページに記載しております。
<http://www.kyoto-be.ne.jp/yawata-s/cms/>

